

2019-11-12 (Ersatzsitzung)

- Pre-TOPs
 - TOP 0: Regularia
 - TOP 1: Berichte
- TOPs
 - TOP 2: Finanzbeschluss Host Europe
 - TOP 3: Kooptierung Filip Valls Chavarria
 - TOP 4: QVM-Anträge
 - TOP 5: ZaPF-Berichte
 - TOP 6: öffentliches Drucken
 - TOP 7: Inventur
 - TOP 8: KoMeT
 - TOP 9: Die Fächer der Räte
 - TOP 10: Besinnliche Weihnachtsfeier
 - TOP 11: Studierenden-Discord
 - TOP 12: Echt oder Fake
- Post-TOPs
 - TOP N: Newsletter
 - TOP N+1: Ankündigungen
 - TOP N+2: Verschiedenes

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Robin Solinus

Unterschrift: _____

Redeleitung: Patrick Manegold

Unterschrift: _____

Datum: 12.11.2019

Sitzungsanfang: 13:10

Sitzungsende: 14:15

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
	Elisabeth	Duhme
	Florian	Dittrich
	Igor	Fittgen
	Charlotte	Grütters
x	Yvonne	Haack
x	Patrick	Kamm
x	Patrick	Manegold
x	Robin	Solinus

Ist Sitzung beschlussfähig?: ja, ordnungsgemäß einberufene Ersatzsitzung für 11.11.2019

Anwesende Nicht-Räte: Tobi, Andre, Simon (Info)

Altes Protokoll: Das Protokoll vom 05.11.2019 muss noch bestätigt werden. Einstimmig angenommen.

TOP 1: Berichte

- a. **FSVK:** leere Stifte sammeln, Sammelbox im AStA und ZIM
Justitiariat lässt momentan auf sich warten, Satzungsänderungen dauern
D6 möchte evtl. am allg. ESAG-Tag andere Veranstaltungen nicht zulassen, darauf achten, dass die Theaterprobe stattfinden kann!
gibt einen neuen ReferENTen
mehrere Vernetzungsveranstaltungen geplant
PPE kann gegründet werden
InfoWiss ist wieder aufgetaucht
- b. **Tripper:** /
- c. **WE:** Anpassung der Satzung der WE an die Satzung der Geschäftsbereiche
je 3 aus wiss./nicht-wiss. MA
alle Mitglieder des Vostands stimmberechtigt
neuer Dekan Prof Kleinebudde, neuer Prodekan Prof Heil, Studiendekan Prof Görlitz
Habilitationenordnung der math.nat.Fak. geändert
in Medizin Prof Marschall für Bioinformatik, möchte bei Info kooptiert werden
Stellenteil ?
In nächsten Semesterferien wird *versucht*, in einigen Hörsälen Tafelanlagen zu reparieren.
Info baut Lehrkapazität aus wird mehr Infofächer geben
neue Professuren beantragt: Medizinphysik und wichtiger exp. Quantentechnologie
Pukhov hat WS2021 FFS
PO BaPhy/medPhy angepasst, Änderung "einhellig begrüßt" (nur juristisch-redaktionelle Änderungen)
Das wars.
- d. **QVM:** /
- e. **Gremien:** /
- f. **Post:** war nix
- g. **Mail:** ZaPF-Couchsurfliste, 06.-08.12. StaPF-Klausurtagung in Rostock, Akkreditierungseminar in Köln
- h. **Facebook** kein Mensch hat uns angeschrieben
- i. Sonstige Berichte

TOPs

TOP 2: Finanzbeschluss Host Europe

Antrag: Der Fachschaftsrat Physik soll 20€ für die Rechnung von Host Europe beschließen.

Abstimmung: Einstimmig angenommen.

TOP 3: Kooptierung Filip Valls Chavarria

Antrag: Der Fachschaftsrat Physik möge Filip Valls Chavarria kooptieren und ihm einen Schlüssel zum Fachschaftsraum gewähren.

Die Idee kam auf, da Filip morgens häufig früh da ist, wenn sonst noch keiner da ist und dann Kaffee kochen kann bzw. in der Fachschaft sitzt. Filip ist es egal.

Abstimmung: Der Antrag wurde abgelehnt bei einer Enthaltung.

TOP 4: QVM-Anträge

Es soll darauf geachtet werden, dass Anträge vollständig eingereicht werden. (Hintergrund: Unvollständiger Antrag).

Wir stehen zu unserer Entscheidung, QVM-Anträge mehrheitlich abzustimmen, auch wenn es einmal länger dauert.

TOP 5: ZaPF-Berichte



Beschlussuebers...ht_Freiburg.pdf

schriftliche ZaPF-Berichte gibt es, Nachfragen können gestellt werden, wir warten auf die StaPF.

TOP 6: öffentliches Drucken

Es kommen viele Leute aus der ganzen Uni die hier viel drucken.

Bitte darauf achten, dass hier Leute bewusst drucken und nicht so viel und eigentlich nur wenn sie (med.)Phy studieren.

Verstärkt auf Drucklimit achten.

TOP 7: Inventur

Wir müssen Inventur machen.

Wir müssen unsere Fs-eigenen Geräte (die der Studierendenschaft gehören) vorzeigen.

- ✓ Solinus, Robin RaffaelSchreibt die Mail wegen Inventur und kümmet sich drum.

TOP 8: KoMeT

Konferenz der med.techn. Fachschaften sollte man auf dem Schrim haben.

- ✓ Kamm, PatrickHat im Auge, wann die KoMeT immer ist.

TOP 9: Die Fächer der Räte

sind nicht mehr aktuell. Patrick K. braucht noch eins.

- ✓ Manegold, Patrick Franz Günter Räumt die Fächer auf.

TOP 10: Besinnliche Weihnachtsfeier

Wer kümmert sich darum?

TOP 11: Studierenden-Discord

Der Server steht und läuft, wir könnten den Server veröffentlichen.

Müssen noch ein paar Kanäle anlegen, promoten, Mods sichern.

Mods sind: Partick M., Robin, ...?

TOP 12: Echt oder Fake

Tobi braucht Helfika zum **Plakatieren und Flyer verteilen**.

Vor Ort helfen dann Patrick und Ivonne.

Post-TOPs

TOP N: Newsletter

TOP N+1: Ankündigungen

Freitag: Echt oder Fake

18.11. Erstsitzung in 25.33.00.61

TOP N+2: Verschiedenes

Bitte darauf achten, den Verstärker auszuschalten

Sitzungsende: 14:15 Uhr